

KIM

Pesan 2 Babinsa Peureulak Barat : Ketentraman Hati Dimulai Dari Sholat Shubuh

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KIM.WEB.ID

Mar 31, 2022 - 18:06



Aceh Timur - Serda Eko Pranato dan Koptu M.Hasibuan Babinsa Koramil 15/Plkb melaksanakan Manunggal Shubuh di Masjid Nurul Niswah Desa Beusa Sebrang Kec. Peureulak Barat Kab. Atim

Pesan 2 Babinsa Peureulak Barat : Ketentraman Hati Dimulai Dari Sholat Shubuh

Aceh Timur - Serda Eko Pranoto dan Koptu M.Hasibuan Babinsa Koramil 15/Plkb melaksanakan Manunggal Shubuh di Masjid Nurul Niswah Desa Beusa Sebrang Kec. Peureulak Barat Kab. Atim, Kamis (31/03/2022).

Sholat Shubuh secara berjamaah saat ini sering diucapkan dengan ungkapan Manunggal Shubuh, seperti halnya yang sedang dilaksanakan oleh Babinsa Eko Pranoto bersama rekannya, dengan sebagai Imam Tgk.Hasballah Yakop (57) selaku Imum Dusun Ujung Barat Desa Beusa Sebrang tersebut.

Hasil konfirmasi media langsung dengan Serda Eko Pranoto melalui via telephon, ia menjelaskan hasil perbincangan bersama Tgk. Imum Hasballah setelah selesai kegiatan sholat, bahwa tujuan utama dalam kegiatan ini adalah menjalin silaturahmi dengan komunikasi lewat Manunggal Shubuh merupakan langkah yang efektif, disamping melaksanakan komunikasi kepada Sang lewat ibadah juga dapat melaksanakan komunikasi dengan warga binaan, jadi telah mendapatkan 2 keuntungan, ibadah dan dinas terlaksana juga, ungkapnya.

Selanjutnya Babinsa Eko juga menjelaskan tentang manfaat yang terkandung dalam Sholat Shubuh berjamaah, dimana terkadang kita sering sekali merasa gelisah, ketakutan yang berlebihan atau bahkan merasa tidak semangat karena tidak ada support sistem dari diri kita sendiri, dengan melakukan sholat dengan rutin dan konsisten, Insya Allah akan mendapatkan jalan keluar sesuai dengan kebutuhan dan keinginan kita, karena tanpa disadari didalam sholat terdapat bacaan Ayat-ayat Suci Al-Quran secara langsung kita baca maupun dengar sehingga secara perlahan menjadi obat yang mustajab, letak obatnya pada saat telinga dan pikiran menjadi fokus mendengar lantunan Ayat-ayat Suci Al-Quran sehingga dipercaya mampu menenangkan hati bagi orang yang sedang gelisah, dan mencari ketenangan hati, apabila melakukannya dengan khusyuk, maka hati akan merasa tenang, pikiran jernih, batin tentram dan hidup merasa damai, imbuhnya.

Dengan rutinitas melaksanakan sholat dengan benar akan membuat jiwa menjadi kuat dan hati menjadi lebih tenang karena akan mengedepankan pemikiran yang positif dalam menghadapi cobaan meskipun hal negatif itu selalu membayangi untuk mengganggu pemikiran positif itu, terangnya.

Ditambah lagi jika mampu untuk meningkatkan kearah Sholat Tahajud akan menjadi sangat luar biasa, karena dari segi waktu pengerjaannya saja pada tengah malam sudah tentu situasi dalam keadaan hening, sunyi, tenang karena disaat waktunya manusia terlelap dalam istirahat tidur dimalam hari, sehingga akan lebih mendapat kekhusyukan untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT, ucapnya.

Sehabis sholat lakukanlah dzikir dan istighfar ini juga dapat menenangkan hati dan pikiran, Selalu mengingat Allah akan mendatangkan ketentraman dan kedamaian hati. Sesuai dengan firman Allah dalam surat Ar-Ra'd ayat 28 yang Artinya: (yaitu) orang-orang yang beriman dan hati mereka menjadi tenteram dengan mengingat Allah. Ingatlah, hanya dengan mengingat Allah hati menjadi tenteram, jelasnya.

Intinya kesimpulan yang dapat di ambil adalah " Allah SWT yang mempunyai zat yang diciptakannya di Dunia ini, jadi ketika Zat itu berusaha berada didekatnya maka akan menjadikan Zat itu "Netral", jadi sudah jelas bahwa sifat "Netral" akan seimbang dari sisi manapun, maka dengan ini Babinsa Eko Pranoto berpesan kepada Umat Muslim untuk selalu melaksanakan Sholat, dengan diawali dari Sholat Shubuh hingga Sholat Isya secara sempurna untuk jalan menentramkan hati, pungkasnya.